

Ehrungen

Gratulation für Genn. Görgen

Das Sekretariat der SED-Kreisleitung der Karl-Marx-Universität überwandte der Genossin Erna Görgen zu ihrem 60. Geburtstag ein Glückwunschkarten.

Darin heißt es:

Seit Deiner Jugend hast Du Dich für die edle Sache des Sozialismus eingesetzt und für die Befreiung der Arbeiterklasse von Ausbeutung und Krieg gekämpft. In den 42 Jahren Deiner Parteimitgliedschaft hast Du stets mit ganzer Kraft für die Verwirklichung der Beschlüsse der Partei gekämpft und mitgeholfen, die heranwachsende Jugend für den Sozialismus zu gewinnen.

Als Aktivist der ersten Stunde hast Du Dich nach 1945 in Deinem Geburtsort Saalfeld für die antifaschistisch-demokratische Ordnung eingesetzt. Seit 1959 bist Du als Kaderinstruktur an der Karl-Marx-Universität tätig.

Mit hoher Einsatzbereitschaft warst und bist Du um die Lösung der personellen und arbeitsrechtlichen Probleme der Wirtschafts- und Sozialeinrichtungen und der Hauptabteilung Wohnheime bemüht. Durch Dein politisch verantwortungsbewußtes Wirken und Dein ständiges Eintreten für die Verwirklichung der sozialistischen Kaderpolitik hast Du Dir die Achtung und Anerkennung Deiner Genossen und Kollegen erworben...

Glückwünsche

Genossen Wilhelm Deus, Tierproduktion/Veterinärmedizin zum 75. Geburtstag; Genossin Meta Timpe-Wegener, Kulturrwissenschaften/Germanistik zum 65. Geburtstag; Genoss Dr. Siegfried Krahl, Journalistik, Genossin Rosa Geiger, Medizin, zum 60. Geburtstag; Genossen Dr. Joachim Meinel, Rechtswissenschaften, Genossen Gerhard Schmeichel, Herder-Institut, zum 50. Geburtstag.

Ernennungen

Im Einvernehmen mit dem Minister für das Hoch- und Fachschulwesen ernannte der Rektor ab 1. September 1975:

Dozent Dr. Werner Loch zum Direktor der Sektion Geschichte. Im Einvernehmen mit dem Minister für das Hoch- und Fachschulwesen empfiehlt der Rektor mit Wirkung vom 1. September 1975:

Prof. Dr. sc. Hans Piazza von seiner Funktion als Direktor der Sektion Geschichte der Karl-Marx-Universität. Sie haben sich mit ganzer Kraft für die Beendigung des VIII. Parteitages der SED eingesetzt und entscheidenen Einfluß auf die Entwicklung der Sektion Geschichte genommen. Dafür dankt ich Ihnen herzlich!

Heute danke ich Ihnen herzlich,

heute danke ich Ihnen herzlich,